

OUI à l'arrêté fédéral vélo
Invitation à la presse

Berne, le 20. août 2018



Conférence de presse
Lancement officiel de la campagne pour l'arrêté fédéral « vélo »

Chères et chers représentant-e-s de la presse,

À un mois de la votation du 23 septembre prochain, le comité interparti « OUI à l'arrêté fédéral vélo » vous invite à une conférence de presse. Avec cet arrêté fédéral, la Confédération pourra soutenir les cantons et les communes dans la planification des réseaux de pistes cyclables. Cela apportera une meilleure qualité des espaces dédiés aux vélos, plus de sécurité, mais aussi plus d'espace pour tous les usagers de la route. La bicyclette sera par ailleurs reconnue comme un moyen de transport respectueux de l'environnement.

La conférence de presse se déroulera le :

Jeudi 23 août à 10h00

Petite salle de conférence

centre de presse du Palais fédéral, Bundesgasse 8-12, Berne

Avant la conférence de presse, à **09h30**, une **séance photos** avec les participant-e-s à la conférence de presse se tiendra devant le centre des médias

Prendront part à cette conférence de presse :

- **Matthias Aebischer**, président de Pro Vélo Suisse et conseiller national (PS)
- **Lisa Mazzone**, conseillère nationale (Les Verts)
- **Jürg Grossen**, président des Verts'libéraux suisse
- **Thomas Ammann**, conseiller national (PDC)
- **Rosmarie Quadranti**, conseillère nationale (PBD)
- **Thierry Burkart**, vice-président du TCS Suisse et conseiller national (PLR)

Pour toutes questions ou informations :

Corinne Grässle, responsable de la campagne pour l'alliance « OUI à l'arrêté fédéral vélo »
031 329 69 92, corinne.graessle@spschweiz.ch

Nous nous réjouissons de vous retrouver à l'occasion du lancement officiel de cette campagne.

Avec nos meilleures salutations

Alliance « OUI à l'arrêté fédéral vélo »

Birkenweg 61

3013 Berne

info@bundesbeschlussvelo-ja.ch

www.oui-votation-velo.ch